

幻想的な灯ろう



大蔵流善竹忠重一門の狂言



狂言を熱演する子ども

幻想のなかで狂言を楽しむ

神が辻薪狂言・灯ろう

秋の恒例の催し「薪狂言」が9月7日、 カミガツジプラザで開かれ、多くの人がユ ーモラスな演目を楽しみました。

たきぎが焚かれるなか、神が辻の舞台で は、大蔵流善竹忠重一門が、「太刀奪」と 「千鳥」を上演しました。幕あいには、市 内の小学生16人が子ども狂言「附子」と 「菌」を熱演。会場に集まった観客は大き な拍手を送っていました。

また、カミガツジプラザには小学生が牛 乳パックで手作りした約70個の灯ろうが 並べられ、炎がほのかに揺らぎ、幻想的な 景色が広がっていました。

ミニフォト

力の限界に挑戦



8月26日、毎年恒例の力石総社 が総社宮で開かれ、子どもから大 人まで約200人が力石を使った力 比べに挑みました。参加者は、 次々に重い石に挑戦。石を持ち上 げると客席から大きな歓声が上が っていました。

100歳おめでとう



中山トモさん(井手)が9月1日、 満100歳の誕生日を迎えられ、県 と市から記念品が贈られました。 花とお茶が趣味で、今でも花を生 けるのが日課という中山さん。長 寿の秘訣は、明るい性格で農業を してきたことだそうです。

飲み物を買って震災孤児を支援



総社ライオンズクラブが「そう じゃ・宮城っ子基金 | を継続して支 援しようと、利益全額を寄付する 自動販売機を9月4日、中央公民 館と山手公民館に設置しました。 また、災害停電時にも使える災害 救援自販機としても活用できます。

お気に入りの1冊に思いを込め



子どもの読む力を育み、読書に 親しんでもらおうと、音読コンテ スト「そうじゃ言葉の力大会」を 8月19日、市図書館で開催しまし た。小学生約30人がお気に入りの 本の1か所を思いを込めて読んで いました。

地域の絆を深める



昭和中学校の生徒と地域住民約 130人が参加し、花の苗植えを通 して交流を深める「きずな事業| が8月29日、同中学校で行われま した。参加者は楽しく会話をしな がら花を植え、人と人とのつなが りを育みました。

写真をつなげてアニメを制作



短編アニメを作る「つなげてつく ろう!巨大アニメ」が、8月18日、 岡山県立大学で開かれました。小 学生15人が3グループに分かれ、 絵を少しずつ動かしながらカメラ でコマ撮りし、全てつなげて巨大 なアニメを完成させました。

銅 メダル獲得おめでとう!!

昭和地区出身

清水聡選手に市民栄誉賞

ロンドンオリンピックボクシングバンタム級に 出場し、見事、銅メダルを獲得した昭和地区出身 の清水聡選手に9月14日、市民栄誉賞と副賞の 100万円を授与しました。

IR総社駅前から市役所前までの約800m間で 行われた祝賀パレードには、清水選手を一目見よ うと、市内外から約8000人が詰めかけました。 総社市始まって以来の快挙を達成した清水選手 に、集まった観衆は、「おめでとう」、「感動をあり がとう | などと声援を送りました。

パレードに続き、市役所前特設ステージで開催 された市民栄誉賞授与式で清水選手は、「皆さん の支え、応援のおかげで銅メダルを取ることがで きました。今日は、たくさんの人に来てもらいと てもうれしい。総社に生まれてよかったです」と 話しました。

式典後には、地元昭和小学校と昭和中学校を訪 れ、銅メダル獲得の報告をしました。





オープンカーに乗り、沿道に集まった約8000人の観衆に手を振って 応える清水選手



市民栄誉賞の記章が手渡された

かっこいい消防車を描く



消防写生大会が9月1日、消防 庁舎グラウンドで開かれました。 幼稚園児や小学生など約200人が 参加。はしご車や救助工作車など 4台のなかから好きな消防車を選 び、絵の具やクレヨンを使って熱 心に描いていました。

全国の総社が集結



全国の"総社"が集まる「全国 総社会」の総会が8月26日、総社 宮で行われ、県内外から参加した 約70人は親睦や交流を深めまし た。総会に先立ち、民俗学者の神 崎宣武さんが「吉備津舞」と題し、 講演しました。

大自然に囲まれて



自然学校が8月25日・26日の 両日、鑓水キャンプ場(岡山市北 区)で開かれました。小学生30人 が参加。大自然のなかでテント設 営や飯ごう炊さん、池での水遊び など普段できない野外活動を通し て自然の大切さを学びました。

31 | Soja City Public Relations, 2012.10 Soja City Public Relations, 2012.10 | 30